

Les coopérants cubains de la santé qui ont lutté contre l'ébola en Afrique de l'Ouest rentrent à Cuba



La Havane, 23 mars (RHC).- 150 coopérants cubains de la santé qui luttèrent contre l'ébola en Afrique de l'Ouest sont rentrés à la patrie avec le bonheur d'avoir mis en haut le prestige de Cuba et la solidarité internationale.

Les professionnels cubains, provenant 98 d'entre eux de la Sierra Léone et 52 du Liberia, ont sauvé la vie de plus de 400 personnes dans ces deux pays.

66 autres médecins et infirmiers cubains qui se trouvent toujours en Sierra Léone rentreront à la patrie le 1er avril.

Répondant à l'appel du Secrétaire Général de l'ONU Ban Ki Moon et de l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé, Cuba a envoyé en Afrique de l'Ouest, en octobre 2014, 256 coopérants de la santé pour

combattre cette maladie mortelle.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/50244-les-cooperants-cubains-de-la-sante-qui-ont-lutte-contre-lebola-en-afrique-de-louest-rentrent-a-cuba>



Radio Habana Cuba